

Home > Sur América > Colombia > **Ecopetrol** en Colombia busca producir hasta 800 000 barriles diarios en 2022

Ecopetrol en Colombia busca producir hasta 800 000 barriles diarios en 2022

La petrolera dio a conocer su plan de producción y exploración que contempla una inversión de hasta USD \$17 000 millones

Por Andrés Fernández - El Feb 27, 2020

COLOMBIA DESTACADO ECONOMÍA



103 1 Comment



El nuevo plan de la petrolera en dos años será posicionar una serie de acciones que van desde el mantenimiento en el crecimiento de las reservas, la producción, búsqueda de oportunidades y la diversificación del portafolio. (Twitter)

La empresa petrolera **Ecopetrol**, de la que Colombia es socio mayoritario, anunció un robusto plan para producir hasta 800 mil barriles de **petróleo** diarios en 2022.

La petrolera dio a conocer su plan de producción y exploración que contempla una inversión de hasta USD \$17 000 millones como parte de su programa de eficiencia de capital, así como la consolidación del portafolio de sus negocios. De acuerdo con sus cálculos, esto les permitirá alcanzar la meta de los 800 mil barriles diarios dentro de dos años y a la par podrán tener los 300 megavatios en energías renovables para ese año.

El programa de incremento de factor de recobro, también consolidó el crecimiento de reservas y producción, contribuyendo así con el 30 % de la producción diaria total que equivale a 219 000 bpd, y aportó 94 000 bpd de la incorporación de reservas probadas del año.

De acuerdo con su presidente Felipe Bayón, este gran desempeño permitió, la distribución de dividendos más alta en la historia de la compañía (314 pesos por acción), así como inversiones enfocadas en crecimiento rentable orgánicas (80 %) e inorgánicas (20 %) por USD \$4,4 billones, sin comprometer nuestra calidad crediticia, la cual mantiene un indicador de Deuda Bruta/EBITDA de 1.2 veces.



NOTICIAS RELACIONADAS

Desempleo en Brasil baja al 11,2 %, la menor tasa desde 2016
Feb 28, 2020

Pacto entre chavismo y oposición: politizan comisión que elegirá...
Feb 28, 2020

¿Cuál es el nuevo plan de **Ecopetrol**?

El nuevo plan de la petrolera busca en dos años posicionar una serie de acciones que van desde el mantenimiento en el crecimiento de las reservas, la producción, búsqueda de oportunidades y la diversificación del portafolio. Parte de dichos recursos **estarán focalizados** en Colombia y gradualmente se irán integrando en el gasto el componente de transformación digital y operativa como ha señalado la organización.

«Los USD \$17.000 millones es una cifra muy importante, este año serán unos USD \$5.500 millones. La mayoría de inversión es en el país, y para exploración, y producción. En la medida que nosotros sigamos adelante, queremos aumentar el nivel de actividad. En transporte, se requieren aportes importantes y en refinación también. Y, claro, seguir apostando por la sostenibilidad desde el punto de vista energético», explicó Bayón.

Y agrego que en términos operativos, en 2019 incorporaron 408 millones de barriles de **petróleo** equivalente (Mbpe) en reservas probadas, continuando con la tendencia positiva de los años 2017 y 2018. Esto significó que al cierre del año las reservas probadas netas de **Ecopetrol** alcanzaran 1,893 millones de barriles de **petróleo** equivalente.

El índice de reemplazo de reservas del 169 % fue el más alto de los últimos nueve años, pese a un precio del **petróleo** inferior en 15 % frente a 2018. Por su parte, la vida media de reservas totales aumentó de 7,2 a 7,8 años. Sin embargo, el segmento al que mayor le ha apostado la petrolera en Colombia es a la exploración de yacimientos y producción que servirá como músculo para creciendo. En este sentido, en su plan de negocios, han establecido que el 83 % de todas las inversiones apunten en activos estratégicos como los campos Rubiales, Piedemonte, Valle Medio del Magdalena. En materia de exploración, se prevé la perforación de más de 30 pozos ubicados especialmente en Colombia.

En relación con los yacimientos no convencionales, señalaron que se continuará con la maduración de las iniciativas asociadas al Proyecto Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales (PPII) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y el incremento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos.

Quando comenzamos el **PanAm Post** para tratar de llevar la verdad sobre América Latina al resto del mundo, sabíamos que sería un gran desafío. Pero fuimos recompensados por la increíble cantidad de apoyo y comentarios de los lectores que nos hicieron crecer y mejorar.

¡Forma parte de la misión de difundir la verdad! Ayúdenos a combatir los intentos de silenciar las voces disidentes y contribuye hoy.



Contribuya hoy al PanAm Post con su donación



Andrés Fernández - 1472 Posts - 0 Comments

Abogado con interés en crimen organizado, narcotráfico y política de drogas.

← ARTICULO PREVIO

A Moisés Naím: lo de Venezuela sí es socialismo

PRÓXIMO ARTICULO →

El Gobierno de España sigue gastando más de lo que ingresa

Suscríbese gratis a nuestro boletín diario

Suscríbese aquí a nuestro boletín diario y nunca se pierda otra noticia

Ingrese su cuenta de email [Suscribirse]

Puede salirse de la lista de suscriptores en cualquier momento



También podría gustarte

Más Del Autor



Bolsas europeas enfilan su peor semana en una década por coronavirus



Antikirchnerismo kirchnerista



Chile: los idus de marzo

← ANTERIOR SIGUIENTE >

Deja un comentario

DESTACADO

COLOMBIA

Anuncian la llegada de dos nuevos bancos a Colombia
Feb 26, 2020

NOTICIAS

Nicaragua: Parlamento le dio al Gobierno el poder de controlar el Internet
Feb 27, 2020

OPINIÓN

El Caracazo empezó en todos lados
Feb 27, 2020

ECONOMÍA

Trump listo para impedir que petroleras de EEUU operen en Venezuela
Feb 27, 2020

Donar

¡Ayúdenos a difundir la verdad!

PanAm Post necesita tu donativo para continuar su lucha por la libertad y contra el colectivismo.



Contribuya hoy al PanAm Post con su donación

Síguenos

365k Likes Like our page

135k Followers Follow Us

Youtube Subscribers Subscribe

Instagram Followers Follow Us

RSS Subscribe Subscribe

Más Noticias



A Moisés Naím: lo de Venezuela sí es socialismo
Feb 27, 2020



La Argentina que da vergüenza y la vuelta del «diputrucho»
Feb 27, 2020



Duque en desacuerdo con propuesta de voto militar en Colombia
Feb 27, 2020

← ANTERIOR SIGUIENTE > 1 De 7.421

